Élections CoPe CFF





À mon propos

Arrivé aux CFF en 1996, je suis un pur produit de l'entreprise à laquelle je suis fidèle depuis 27 ans. Personne de la base j'ai pu via plusieurs formations travailler dans différents domaines et services de l'entreprise qui m'a donnée une vision globale de celle-ci. De langue maternelle française, je maitrise également l'allemand et l'anglais. Je suis marié et père des deux enfants. Natif d'Yverdon-les-Bains, j'habite depuis 12 ans à Schnottwil dans le canton de Soleure. Mes hobbies sont de passer le plus de temps avec ma famille qui est ma priorité, le football que je pratique activement encore aujourd'hui et les voyages.

Expérience professionnelle

Je travaille actuellement chez I-VU comme chef de team AVU. J'ai débuté ma carrière comme apprenti monteur de voies. À la suite de mon Brevet fédéral de contremaitre j'ai travaillé dans la sécurité & qualité puis génie-civil de l'entreprise. A la fin de ma formation ES Économiste d'entreprise j'ai été chef de team personnel chez Infrastructure, Voyageurs et Cargo. En cours de ma carrière j'ai acquis une solide connaissance des processus d'affaires, des chaînes de valeur, et des enjeux financiers et opérationnels de l'entreprise. Mais également rencontrer beaucoup de collègues, comprendre leurs environnements de travail et me rendre compte de leurs besoins.

Ce pour quoi je m'engage

- Contextualiser les demandes des travailleurs et de la direction et de proposer des solutions qui sont à la fois bénéfiques pour les employés et viables pour l'entreprise.
- Être honnête, transparent et loyal envers les travailleurs, afin de gagner et de maintenir leur confiance. Travailler en collaboration pour atteindre des objectifs communs.
- Traiter tous les travailleurs équitablement, sans favoritisme, et prendre des décisions basées sur des faits plutôt que sur des émotions ou des affinités personnelles.
- Je suis passionnée par la défense des droits des travailleurs et être prêt à consacrer du temps et de l'énergie à cette cause.
- Je n'imagine pas une vie sans partage, la solidarité, le respect, le dialogue, l'équité, la responsabilité et surtout l'honnêteté.